



宇宙の子

笑顔 輝き つながる 学校～チーム三隅～

浜田市立三隅小学校

浜田市三隅町古市場450

No.9 令和2年1月28日発行

文責 校長 樋野淳巳

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈いします。

学校では、1月8日に始業式を迎え3学期が始まりました。早いもので、1月は「行く」の言葉通り、あっという間に終わりを迎えようとしています。1年生から5年生にとっては51日間、6年生にとっては48日間と短い学期ですが、充実した学期になるよう取り組んでいきたいと思ひます。



始業式では、次のような話をしました。

あけましておめでとうございます。

2020年、東京オリンピックのある年がスタートしました。日本にとっては大きなイベントがある年になりました。そのような年の初め、皆さんはどんな冬休みをすごしましたか？

さて、今年は何年でしょうか？そうですね。子年です。子とか、丑とか寅など、これを十二支といひます。12種類の動物が出てきますね。順番がわかりますか。なぜ、この順番になったかというお話とか、十二支の中に猫がいないわけのお話などを聞いた人もいると思ひます。

それでは、問題です。ネズミという漢字はこう（鼠）書きます。しかし十二支では、どう書きますか。（子）と書きます。では、なぜ別の漢字を書くのでしょうか？ウシも（牛）でなく（丑）と書きます。トラも（虎）でなく（寅）と書きます。十二支の動物には、十二支を表す漢字があります。どうしてなのでしょう。実は十二支が始まったのは中国で、それが日本に伝わってきました。中国では、十二支は最初、動物でなく植物でした。十二支の最初は、土の中の種で、これから生命が誕生する状態をあらわす漢字として（子）が使われました。だから今でも種のことを種子と言ひます。（丑）は土の中で種から芽が出てきた状態を表す漢字（意味は曲がるという意味）だそうです。

今年、十二支でいうと、新しいことが誕生し始める年です。12年間のうちのスタートダッシュの年になります。みなさんは、そのような年をどのように過ごしたいですか。きっと新年のめあてや決意を考えていることでしょう。みなさんにとって素敵な1年になるようがんばっていきましょう。

給食運営委員会の設置

1月は、「全国学校給食週間」がある月です。本校でも学校便りでお知らせしておりますが、世界の味めぐり給食など、今年度も特色ある学校給食に取り組んでいます。1月もブータンの方が来校されたので、ブータンの方と一緒に給食を食べたり、市議会議員の方が視察に来られたりしました。また、本校の加藤栄養教諭が、令和元年度文部科学大臣優秀教職員表彰を受けました。

さて、12月に保護者の方に「給食運営委員会」の設置について、文書を通してのお知らせと承認のお願いをしました。保護者の皆様のご理解とご協力により、「給食運営委員会の設置」について承認をいただきました。2月に給食運営委員会を開催します。

浜田市では、9月に浜田市教育委員会から浜田市学校給食審議会に給食費の改訂についての諮問が出されました。浜田市学校給食審議会で審議され、12月に浜田市学校給食審議会から浜田市教育委員会に答申がありました。1月に浜田市教育委員会から三隅自治区3校の校長に浜田市学校給食審議会の答申の説明がありました。

2月の「三隅小学校の学校給食運営委員会」で協議し、決定したいと思ひます。三隅自治区の3校で歩調を合わせて対応したいと思ひます。保護者の皆様には、4月のPTA総会でお知らせとお願いをすることとなります。

最近の出来事より



校内書初め会を行いました。冬休み中にも練習をしていて、熱心に書初めに取り組みました。校内展示は終わり、優秀作品は、公民館などに展示されますのでご覧ください。



1年生は、生活科の学習で凧揚げをしました。この日は、あまり風が吹かなかったので、がんばって走って揚げていました。地域の方を講師にお招きして28日には昔遊びの会も行いました。



全校朝礼の時間にサイコロトークをして楽しみました。サイコロを振って決められたお題について話し合います。縦割り班を4人程度のグループに分けて行いました。



1月の参観日は、どの学年も「性に関する指導の授業」を行いました。6年生は助産師の方に来ていただき、命の尊さについて学びました。



浜田市を訪問されていたブータンの4名の先生が三隅小学校に来られました。1年生と交流会をもったり、ランチルームで給食を食べられたりしました。

転入生紹介

3学期に2名の転入生がありました。

4年生と2年生です。

早く三隅小学校に慣れて生活してほしいと思います。